

Artikel vom 01.10.2020

Hofkirchen 2020

Bienen-Erlebnis-Weg



Besuch von Josef Kufner im Rathaus Waldkirchen zum weiteren Vorgehen bzgl. des gemeinsamen Projekts "Bienenlehrpfad". Foto: Facebook (Link: https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=3282899125129238&id=100002275489474)

Das Rathaus und dessen Vorplatz werden immer einen Besuch wert sein!

Etwa als Ausgangspunkt für den künftigen Bienen-Erlebnisweg, der von Hofkirchen über Leithen, Unterstaudach und Grubhof an der Ohe entlang führen wird. Dieses Projekt entsteht gemeinsam mit der Stadt Waldkirchen, wo zeitgleich am gleichen Vorhaben gearbeitet wird und bindet auch die jeweiligen Berufsschulen in Waldkirchen und Vilshofen ein. Letztere fertigt hierzu stabile und ansprechende Sitzgelegenheiten und Stationstafeln. Coronabedingt gab es allerdings Verzögerungen, da viele Gespräche und Abstimmungen nicht wie geplant erfolgen konnten. Statt bis Herbst 2020 soll der Weg nun bis zum 31. März 2021 baulich realisiert sein. Vorgesehen ist auch, auf dem Rathausplatz einen wetterfesten Ehrenplatz für den Heiligen Ambrosius – eine künstlerische Leihgabe von Stefanie Stolzlechner (geb. Kallinger) – zu finden.